



Promovido por el Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización, en el Tiempo de la Cuaresma, será realizado en Roma en los días 24 y 25 de este mes, viernes y sábado, la iniciativa "24 horas para el Señor".

Anticipándose, a una semana del evento, el Papa Francisco presidió una liturgia penitencial en la Basílica de San Pedro el pasado viernes, 17/03.

En la iniciativa "24 horas para el Señor", todas las Iglesias de Roma colocarán el Sacramento de la Reconciliación en el centro del camino de la nueva evangelización, en toda la Iglesia.

Para este año, las "24 horas para el Señor" tendrán como tema una frase extraída del Evangelio de Mateo: "Yo quiero misericordia" (Mt 9,13).

Basílica de San Pedro

Por control de acceso, la Prefectura de la Casa Pontificia ya colocó a disposición de los fieles los ingresos gratuitos que facilitarán la participación en la liturgia en la Basílica de San Pedro, en la tarde de viernes.

Adoración Eucarística y Confesiones

El viernes, 24 de marzo, a partir de las 20:00 horas hasta la mañana del día siguiente, la Iglesia de Santa María in Trastevere y la Iglesia de los Estigmas de San Francisco estarán abiertas para la adoración eucarística y confesiones.

El sábado, 25, a las 17:00 horas, la iniciativa "24 horas para el Señor" será concluida.

La conclusión será en la Iglesia de Santo Spirito in Sassia, con la celebración de un acto de acción de gracias en el cual serán cantadas las Primeras Vísperas del IV Domingo del Señor que será presidida por Mons. Rino Fisichella, Presidente del Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización. (JSG)

